

## **PRESSEMITTEILUNG**

# **EEX führt erste EU-Emissionsauktion für CAP2 durch**

**Leipzig, 5. September 2016.** Die European Energy Exchange (EEX) hat heute die erste Primärmarktauktion im Rahmen des neuen CAP2-Vertrages im Auftrag der teilnehmenden 25 EU Mitgliedstaaten durchgeführt.

In der Auktion wurden 3.664.000 EU Emissionsberechtigungen (EUA) zu einem Preis von 4,02 Euro/EUA versteigert. Das gesamte Gebotsvolumen belief sich auf 6.705.000 EUA. Dies bedeutet, dass die Teilnehmer nahezu das Doppelte des festgelegten Volumens nachgefragt haben.

Im Juli hat die Europäische Kommission einen Vertrag mit der EEX und ihrem Clearinghaus, der European Commodity Clearing (ECC), über den Betrieb der europaweiten Primärmarktemissionsauktionen für weitere 5 Jahre unterzeichnet. Bis zum Ende dieses Jahres soll dabei ein Volumen von 159 Millionen Emissionsberechtigungen im Auftrag von 25 EU Mitgliedstaaten verauktioniert werden.

Neben den europaweiten Auktionen dient die EEX als Emissionsauktionsplattform für Deutschland. Die Fortführung der polnischen Auktionen unter einem neuen Dienstleistungsvertrag unterliegt noch dem Abschluss eines separaten bilateralen Vertrags zwischen der EEX und Polen.

Die EEX ist die führende Plattform für die Versteigerung von Emissionsberechtigungen. Seit 2012 hat sie ein Volumen von 2.305 Millionen Tonnen CO<sub>2</sub> in 826 Auktionen versteigert. Insgesamt hat die EEX für die entsprechenden Mitgliedstaaten Erlöse in Höhe von 13,3 Milliarden Euro für die Durchführung der Auktionen erzielt.

Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie- und Commodity-Produkte. An der EEX werden Kontrakte auf Strom, Kohle und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte gehandelt oder zum Clearing registriert. Zur EEX-Gruppe gehören weiterhin EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic und Power Exchange Central Europe (PXE). Clearing und Abwicklung der Handelsgeschäfte übernimmt das Clearinghaus European Commodity Clearing (ECC). Weitere Informationen unter: [www.eex.com](http://www.eex.com)



**Kontakt:**

**European Energy Exchange AG**

Public Relations

Tel.: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Tel.: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: [presse@eex.com](mailto:presse@eex.com)

[www.eex.com](http://www.eex.com)

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Deutschland)

## **PRESS RELEASE**

# **EEX conducts first EU emissions auction under new CAP2 contract**

**Leipzig, 5 September 2016.** The European Energy Exchange (EEX) has conducted the first primary market auction under the new “CAP2” contract today on behalf of the participating 25 EU Member States.

In the auction, 3,664,000 EU Allowances (EUAs) were sold at a price of 4.02 Euro/EUA. The total bidding amount was 6,705,000 EUA which means that participants demanded more than 2-fold the determined volume.

In July, the European Commission has signed a contract with EEX and its clearing house European Commodity Clearing (ECC) for running European-wide primary market emissions auctions for another period of up to 5 years. Until the end of this year, a volume of 159 million emission allowances is scheduled to be auctioned off on behalf of 25 EU Member States.

In addition to the Europe-wide auctions, EEX serves as the emissions auction platform for Germany. The continuation of the Polish auctions under a new service contract is still subject to the conclusion of a separate bilateral agreement between EEX and Poland.

EEX is the leading platform for auctioning emissions allowances. Since 2012, EEX has auctioned a total volume of 2,305 million tonnes of CO<sub>2</sub> in 826 auctions. In total, EEX raised revenues of 13.3 billion Euros on behalf of the respective Member States for the auctions hosted on its platform.

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe. It develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and commodity products. At EEX, contracts on Power, Coal and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products are traded or registered for clearing. Alongside EEX, EPEX SPOT, Powernext, Cleartrade Exchange (CLTX), Gaspoint Nordic and Power Exchange Central Europe (PXE) are also part of EEX Group. Clearing and settlement of trading transactions are provided by the clearing house European Commodity Clearing (ECC).



**Contact:**

**European Energy Exchange AG**

Public Relations

Phone: +49 341 21 56 – 300 (Leipzig)

Phone: +44 20 7862 7568 (London)

E-Mail: [presse@eex.com](mailto:presse@eex.com)

[www.eex.com](http://www.eex.com)

Augustusplatz 9 | 04109 Leipzig (Germany)